

**NUESTROS PROGRAMAS PARA LA PROMOCIÓN DE LA
AUTONOMÍA DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD: HOME-
DELIVERY, ATENCIÓN BIOPSIOSOCIAL Y HEMO-INFO HA
SIDO SUBVENCIONADOS POR LA VICEPRESIDENCIA
SEGUNDA Y CONSELLERÍA DE SERVICIOS SOCIALES,
IGUALDAD Y VIVIENDA PARA ESTE EJERCICIO 2024.**

Los proyectos objeto de esta subvención se encuadran en el marco desarrollo de programas y servicios de promoción de autonomía de personas con discapacidad en la Comunidad Valenciana durante el ejercicio 2024.

Los programas presentados que han sido aprobados en dicha convocatoria han sido:

Programa HOME DELIVERY: Servicio de transporte de medicación a domicilio, y servicio de traslado de personas.

El proyecto consiste en el desarrollo de un sistema de transporte de medicación a domicilio (Concentrados de factor, y tratamiento antirretroviral ARV), que se está realizando con el colectivo afectado por hemofilia de la Comunidad Valenciana. Desde la Unidad de Farmacia del Hospital La Fe de Valencia, se realiza actualmente la entrega de medicación. Con este proyecto se consigue mejorar la calidad del tratamiento del paciente con hemofilia y reducir el nivel de dependencia, tanto hospitalaria como de la familia. Este proyecto se basa en dos pilares fundamentales: mejorar la calidad asistencial y el acceso al tratamiento de los pacientes.

Importe subvencionado por la Conselleria: 22.267,85 €

Programa integral de ATENCIÓN BIO-PSICO-SOCIAL:

Se trata de un programa integral que ofrece tanto apoyo y acompañamiento a los pacientes con hemofilia u otras coagulopatías congénitas y sus familias (en adelante pacientes), a fin de facilitar una adecuada adaptación e integración de la enfermedad como intervención en el área social y física de los pacientes. El tratamiento y la intervención en la parte psicológica se centran especialmente en la atención de aquellos aspectos psicológicos, emocionales y relacionales que se derivan de la condición de tener hemofilia, mediante atenciones individuales

(psicoterapia) y acciones grupales, como son el asesoramiento psicoeducativo para padres, madres y personal docente, así como la puesta en marcha de grupos terapéuticos. La Atención Social se encamina al abordaje de la coyuntura vital que acompaña a la persona que convive con esta enfermedad y a la familia que le rodea.

ASHECOVA acompaña, a través de todos los Servicios que ofrecemos, a la persona desde su nacimiento hasta su defunción, en todo su Ciclo Vital. Por lo que el abordaje integral de su enfermedad requiere de conocimientos relacionados tanto con la infancia, como con la adolescencia, la edad adulta y la vejez.

Y, por último, se va a desarrollar un taller de rehabilitación complementaria para pacientes con hemofilia que pretende ser un recurso alternativo para las personas que deben de llevar a cabo diariamente una rehabilitación adaptada e individualizada para mejorar su calidad de vida.

Importe subvencionado por la Conselleria: 31.405,31€

HEMO-INFO: Punto de información sobre discapacidad, hemofilia y/u otras coagulopatías congénitas, y otras patologías crónicas afines.

El punto de información sobre hemofilia, diversidad funcional y dependencia, HEMO-INFO, aborda una atención integral, y se concibe como un espacio de consulta y asesoramiento referido a temas de interés general para las personas portadoras de la hemofilia y/u otras coagulopatías congénitas, así como de aquellas personas con patologías crónicas afines y los familiares directos de todas ellas.

Consiste en la realización de un servicio de atención social, que se basará en el desarrollo de un asesoramiento sobre los derechos, por su condición de persona con discapacidad. El punto de información sobre hemofilia y/u otras coagulopatías congénitas – discapacidades crónicas, diversidad funcional y dependencia. Se asesorará sobre informes médicos, psicológicos, psiquiátricos, necesarios para el reconocimiento de discapacidad, pensiones, becas, recursos sociales, etc.

Importe subvencionado por la Conselleria: 27.302,93 €

26.07.2024